



Für den Fall der Fälle gerüstet

„Selbst ist die Frau“ – so dachten sich die Gottenheimer Landfrauen. Denn einige Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim veranstalteten am Samstagnachmittag, 27. Februar, eine Extra-Vorführung für die Landfrauen aus der Tuniberggemeinde. Vorbeugen ist besser als löschen, sagten sich die rund 20 Teilnehmerinnen und übten unter der Devise „Selbst ist die Frau“ mit Anleitung für den Fall der Fälle. Künftig sind sie also für den Umgang mit offenem Feuer, überhitzten Elektrogeräten sowie für den sachgemäßen Einsatz von Rauchmeldern oder Feuerlöschern gerüstet.

myl/Foto: myl